



22. Oktober 2020

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich möchte mich kurz vor den Herbstferien noch mit einem Elternbrief bei Ihnen melden, um einige wichtige Informationen an Sie weiterzuleiten.

1. Ihre Kinder haben heute eine Gesundheitsbestätigung mit nach Hause bekommen. Bitte füllen Sie diese aus und geben diese Ihrem Kind am ersten Schultag nach den Herbstferien mit. Ohne diese Bescheinigung müssen wir Ihr Kind am ersten Schultag wieder nach Hause schicken.
2. Die Heizungsanlage der Freibühnhalle ist weiterhin defekt und wird erst Mitte Dezember repariert. Aus diesem Grund findet der Sportunterricht zwischen den Herbstferien und den Weihnachtsferien nur in der kleinen Schulturnhalle statt (nach den Weihnachtsferien gilt wieder der jetzige Stundenplan). Die Klassen haben Sport im Klassenverband, also Jungen und Mädchen gemeinsam. Leider können wir nicht alle Sportstunden abhalten, da wir ja nur eine Halle zur Verfügung haben. Wenn der Sportunterricht Ihres Kindes entfällt, dann werden Fachlehrer im Klassenzimmer mit Ihren Kindern lernen. Hier werden hauptsächlich die Fächer Deutsch, Mathematik und Englisch unterrichtet. Die Klasse 9 arbeitet an der Projektarbeit.

Folgende Sportstunden **entfallen**:

5a → Donnerstag 2. und 3. Stunde

5b → Mittwoch 4. Stunde

6a → Mittwoch 2. Stunde, Donnerstag 3. Stunde, Freitag 2. Stunde

6b → Montag 4. Stunde, Dienstag 3. Stunde

6c → Mittwoch 5. Stunde, Freitag 2. Stunde

7/8g → Mittwoch 3. Stunde

8a → Dienstag 1. Stunde

8b → Donnerstag 5. Stunde

10b → Dienstag 5. Stunde

10c → Dienstag 5. Stunde

Folgende Sportstunden finden **im Wechsel statt**:

7a → Montag 2. und 3. Stunde (7a hat Sport am 2.11., 16.11., 30.11., 14.12.)

7a → Donnerstag 6. Stunde (7a hat Sport am 12.11., 26.11., 10.12.)

7b → Montag 2. und 3. Stunde (7b hat Sport am 9.11., 23.11., 7.12., 21.12.)

7b → Donnerstag 6. Stunde (7b hat Sport am 5.11., 19.11., 3.12., 17.12.)

9a → Donnerstag 9. und 10. Stunde (9a hat Sport am 5.11., 26.11., 17.12.)

- 9b → Donnerstag 9. und 10. Stunde (9b hat Sport am 12.11., 3.12.)
- 9c → Donnerstag 9. und 10. Stunde (9c hat Sport am 19.11., 10.12.)
- 10b → Dienstag 6. Stunde (10b hat Sport am 3.11., 17.11., 1.12., 15.12.)
- 10c → Dienstag 6. Stunde (10c hat Sport am 10.11., 24.11., 8.12.)

3. Die Landesregierung hat die Pandemiestufe 3 ausgerufen und wir versuchen nun auch den Ganzttag weiter zu entzerren.

Am Dienstag gehen die Schülerinnen und Schüler der Klasse 3, die ein Essen bestellt haben, um 11:45 Uhr zum Essen. Nach dem Essen gehen diese zurück in den Unterricht.

Für die Schülerinnen und Schüler der Klasse 6, die eine 6. Stunde am Dienstag haben, endet der Unterricht bereits um 12:20 Uhr. Die Kinder die im Ganzttag sind, bleiben dann zum Essen in Ihrem Klassenzimmer, d.h. die holen sich Ihr warmes Essen aus der Küche oder essen Ihr mitgebrachtes Vesper.

Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5, die für den Ganzttag angemeldet sind, bleiben bis 12:45 Uhr im Klassenzimmer. Dann gehen die Kinder, die ein Essen bestellt haben in die Mensa und essen dort, die Anderen essen ihr mitgebrachtes Vesper im Klassenzimmer.

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte wir als Schule versuchen das Möglichste ihren Kindern einen so normalen Unterrichtsalltag zu bieten, wie es die Situation zulässt. Die Pandemielage ist für uns alle nicht einfach. Ich möchte mich herzlich für die Unterstützung bei Ihnen bedanken. Unser gemeinsames Ziel muss heißen „die Kinder bestmöglich zu fördern und zu fordern, um gemeinsam die Pandemie zu meistern“.

Mit freundlichen Grüßen

Uwe Stark/Rektor